

An
alle Bürgermeisterinnen und Bürgermeister
der Gemeinden entlang der Südbahn in Niederösterreich, der Franz –
Josefs – Bahn im Abschnitt Gmünd – Klosterneuburg, der
Nordwestbahn im Abschnitt Hollabrunn – Langenzersdorf sowie
zwischen Wiener Neustadt und Deutschkreuz

ÖBB-Personenverkehr AG
Nah- und Regionalverkehr
Regionalmanagement Ostregion
1100 Wien, Columbusplatz 7-8

christof.hermann@pv.oebb.at
<http://niederoesterreich.oebb.at>

20. März 2024

Informationen zu Änderungen im ÖBB Fahrplan

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,
sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Unsere Maßnahmen zur Wiederherstellung der gewohnten Zuverlässigkeit zeigen bereits positive Wirkungen. Daher können wir ab 02. April 2024 wieder mehr Züge anbieten:

- Auf der Nordwestbahn sowie auf der Südbahn wird der seit dem Fahrplanwechsel 2023/2024 gültige Nahverkehrsfahrplan wieder hergestellt. Es kommt zu keinen planmäßigen Ausfällen auf den Linien REX3, R3 und S3 mehr. Einige Züge fahren bis auf Weiteres in Einfachtraktion.
- Auf der Linie R40 (Franz-Josefs-Bahn) bleibt es bis auf Weiteres bei 8 (Montag bis Donnerstag) bzw. 14 (Freitag) Ausfällen je Werktag. Fahrgäste können jedoch aufgrund des weiterhin dichten Angebots alternativ auf die halbstündlich fahrende S40 ausweichen.
- Weiterhin fahren manche Züge mit einem verringerten Sitzplatzangebot. Zwischen Wien - Wiener Neustadt - Deutschkreuz bzw. auf der Franz-Josefs-Bahn Richtung Gmünd führen wir außerdem vereinzelt Züge statt mit Doppelstock-Garnituren mit einstöckigen Garnituren.

Alle Fahrplanänderungen sind in der ÖBB Fahrplanauskunft SCOTTY ersichtlich.

Um die Verfügbarkeit von Wagenmaterial sicherzustellen, prüfen die ÖBB außerdem mehrere Maßnahmen. Auch wird die Fahrbarkeit der angebotenen Fahrpläne weiter laufend evaluiert, um vorausschauend mögliche Maßnahmen treffen zu können.

Mit freundlichen Grüßen

Für die ÖBB-Personenverkehr AG



DI ^(FH) Christof Hermann

Regionalmanager Ostregion